

Patroli Malam Sambang Pemuda Nongkrong, Polsek Takokak Pastikan Keamanan Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

May 30, 2024 - 15:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Kamis malam, 30 Mei 2024, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan menyambangi kelompok pemuda yang sedang nongkrong di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Patroli malam yang dipimpin oleh personel Polsek Takokak ini meliputi berbagai lokasi strategis di sekitar wilayah pemukiman yang sering dijadikan tempat berkumpul oleh para pemuda. Dalam kesempatan tersebut, petugas memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta menjalin komunikasi yang baik dengan warga sekitar.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa patroli malam dan sambang pemuda ini merupakan salah satu upaya untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, khususnya para pemuda. "Kegiatan ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. Dengan mendekati pemuda yang sedang berkumpul, kita bisa memberikan himbauan kamtibmas dan mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas dedikasi personel Polsek Takokak dalam menjalankan patroli malam ini. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Patroli malam yang dilakukan dengan menyambangi para pemuda diharapkan dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan situasi yang kondusif. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan rasa aman dan nyaman," kata Kapolres Cianjur.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan suasana yang kondusif bagi seluruh warga. Partisipasi aktif dari masyarakat, terutama para pemuda, sangat diperlukan untuk mendukung keberhasilan upaya ini. Polsek Takokak akan terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya demi kesejahteraan bersama.